

...digo de vestimenta es “Tailored for you” (en español, hecho a la medida). Los anfitriones de la jornada son Colman Domingo, Lewis Hamilton, A\$AP Rocky, Pharrell Williams y Anna Wintour con LeBron James, quien es coanfitrión honorífico.



La actriz se enteró de su enfermedad por un implante dental que salió mal

Hija de Teresita Reyes relata el cáncer mandibular de su madre: “Ella agradece estar con nosotros”

Enfrentó una compleja cirugía y mantiene otro tumor en el estómago. Teresita Giacaman ha acompañado a su progenitora junto a sus tres hermanos.

MIRANDA CANALES

Ha sido un mes muy difícil para Teresita Reyes (75). Uno donde se sometió a un durísimo tratamiento para enfrentar un cáncer mandibular que descubrió debido a un implante dental que salió mal.

Por las complicaciones, a la actriz le hicieron una biopsia que dio cuenta de la patología. “El cáncer tiene que haber estado ahí hace tiempo. Normalmente, les da a personas que son fumadoras o que toman mucho alcohol, fue bien mala suerte, es inusual”, cuenta Teresita Giacaman Reyes, su hija.

La periodista comenta que, a partir del diagnóstico, se determinó que su mamá fuera operada el 3 de abril en la Fundación Arturo López Pérez, donde todavía permanece internada. “La operación es súper fuerte, es una de las operaciones más violentas de alguna forma para el paciente, porque tienen que sacarle una parte de la pierna y de ahí una parte de la mandíbula. Por suerte, a mi mamá no se le comprometió la lengua ni la piel de la cara, entonces fue solo la parte de la mandíbula, donde tuvieron que ponerle ese huesito. Mi mamá ha estado un mes ahí y hace cuatro días le sacaron la traqueotomía, pudo volver a hablar, pudo volver a comer de a poquito. Ha sido bien doloroso emocionalmente para ella y para toda la familia”, reveló.

Fue un momento complejo, Teresita.

“Sí, pero hemos estado apoyándonos a full, haciendo turnos entre los cuatro hermanos y la familia más cerca-



Teresita Giacaman agradece la buena onda que le envían a su madre.

na. No le dijimos a nadie porque fue algo que lo quisimos llevar de la mejor manera posible emocionalmente. Y ahora que ya está saliendo, que está mejor, mi mamá le contó a la Anto (Antonella Ríos)”.

De hecho, Antonella Ríos fue quien

dio la alerta en el programa “Qué te lo digo” respecto a la enfermedad que estaba transitando su gran amiga. “Lo pasó mal, entonces ahora está bien regalona. Y me contó, y a mí se me ocurrió comunicarlo para que le llegara esta ola de amor y cariño de

la gente que la quiere”, manifestó la actriz.

La familia de Teresita Reyes agradeció la buena onda. “Nos preguntaban mucho por qué no publicaba, o la llamaban. Y teníamos que responder que no podía por un tema de salud”, reveló su hija.

¿Cómo está ella ahora?

“Faltan unos días para que la den de alta. Lo pasó pésimo, estuvo llena de tubos, se ahogaba con la traqueotomía. Pero ahora que está saliendo del shock, de repente se pega sus lagrimones, se impacta, pero al mismo tiempo está agradecida de estar bien y de estar con nosotros”.

¿Qué viene en este proceso?

“Ahora tiene que erradicar el cáncer, viene la radioterapia, la quimio, después hacer rehabilitación y la parte estética, que son detalles. Afortunadamente, no le tuvieron que tocar la lengua, porque imagínate lo que era eso para ella como actriz. De verdad que está impecable frente al escenario que pudo haber sido. Lo único es que, dentro de los exámenes, encontraron algo raro en el estómago. Le hicieron una endoscopia, una biopsia y le encontraron otro tumor en el estómago, en el lugar donde tenía la manga gástrica. Es pequeño, nivel uno, está a superficie de la mucosa, pero también hay que sacarlo. Los dos tumores que tiene como cánceres no son graves, pero la cirugía de la mandíbula fue tremendamente invasiva, y peligrosa. Pero ella salió airoso de eso y ahora tiene que fortalecerse para hacerse la segunda operación para remover el tumor del estómago”.

Qué bueno que ya pasó la parte más dura.

“Mira, estamos contentos dentro del panorama que se veía tan crítico. Imagínate dos cánceres de una. Y uno que va directamente a su rostro, a sus expresiones, a su carrera. El terror que enfrentó ella. Pero ha sido una guerrera. Yo pasé por una operación de un tumor en el cerebro en noviembre y pensaba que era una tortura. Pero mi operación, que fue heavy, no se compara con el postoperatorio de ella. Lo bueno es que el barco salió a flote. Ella va saliendo a flote”.